

## Décès de Leila Shahid

Le MRAP apprend avec une grande tristesse le décès de Leila Shahid, ancienne représentante en France et en Europe de l'Organisation de libération de la Palestine (OLP), survenu ce mercredi 18 février dans sa maison de Lecques à Lussan dans le Gard.

En s'engageant au FATAH, au côté de Yasser Arafat, dès 1967, Leïla Shahid, qui avait accepté d'être membre du Comité d'honneur du MRAP, a consacré sa vie à la reconnaissance d'un État palestinien aux côtés de l'État israélien, internationalement reconnu, en application des résolutions de l'ONU.

Très affectée par l'évolution de la situation en Palestine, elle déclarait en avril 2024 dans une interview donnée au quotidien régional Midi Libre : «Ces six mois de guerre, ce n'est pas une réponse uniquement au massacre horrible fait par le Hamas le 7 octobre, parce que ça aurait pu durer une semaine, un mois... Pour moi, l'objectif est clair, ils veulent faire partir les citoyens de Gaza.»

Elle ajoutait encore récemment en octobre 2025, dans L'Humanité : «Le monde entier a les yeux rivés sur les images de la télévision et voit des enfants mourir de faim, des personnes âgées semblables à celles sortant des camps de concentration en 1945. La communauté internationale a été d'une lâcheté totale et j'inclus les pays arabes, les Européens et les Américains.»

Le MRAP continuera à soutenir son combat pour l'existence d'un État palestinien internationalement reconnu aux côtés de l'État israélien, conformément aux résolutions de l'ONU.

**MRAP**